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Genesis 37,1-11 

Josef und seine Brüder 

 

Josef lebt mit seiner Familie im Land Israel. 

Der Vater von Josef heißt Jakob. 

Jakob ist ein reicher Mann. 

Jakob hat viele Schafe. 

Und viele Ziegen. 

Jakob hat 12 Söhne. 

Jakob hat alle Söhne sehr gern. 

Einen Sohn hat Jakob besonders gern. 

Das ist Josef. 

Deshalb schenkt Jakob Josef besondere Kleidung. 

Die Kleidung ist bunt und schön. 

So zeigt Jakob Josef: 

Ich hab dich sehr gern. 

Die Brüder sind neidisch auf Josef. 

Sie sind gemein zu Josef. 

 

In einer Nacht hat Josef einen Traum. 

Josef träumt: 

 Josef ist mit seinen 11 Brüdern auf dem Feld. 

 Josef und seine Brüder binden Getreide·halme zusammen. 

 Die Getreide·halme von Josef stehen aufrecht. 

Die Getreide·halme von den 11 Brüdern verbeugen sich 

vor den Getreide·halmen von Josef. 
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Der Traum bedeutet: 

Seine 11 Brüder verbeugen sich vor Josef. 

Die Verbeugung heißt: 

Du bist sehr wichtig. 

 

Josef redet mit seinen Brüdern über seinen Traum. 

Josef sagt: 

Mit dem Traum hat Gott zu mir gesprochen. 

Die 11 Brüder glauben Josef nicht. 

Die 11 Brüder glauben: 

Josef findet sich wichtig. 

Deshalb sind die Brüder sehr böse auf ihn. 

Die Brüder hassen Josef. 

 


